

## Llegaron a 186 los Muertos en Argentina a Causa de la ola de Violencia en 5 Meses

BUENOS AIRES, 18 de diciembre. (AFP, AP y LATIN) A 186 se elevó hoy el número de víctimas por la violencia que prevalece en Argentina hace cinco meses, al ser identificado el cadáver del militante de izquierda Juan Campos, encontrado a noche acorillado a balazos en la localidad de Longchamps.

Entretanto, el guardaespaldas del gobernador de la provincia de Buenos Aires, Aurelio González, que ayer fue atacado por varios desconocidos que le dieron seis tiros, está grave en un hospital.

Paralelamente continúan las desapariciones en toda la República. La Federación de Estudiantes Universitarios envió un telegrama a la Presidenta María Estela Martínez y al ministro del Interior, Alberto Rocamora, en el cual denuncia que su dirigente José María Galli, desapareció desde el lunes pasado, y "se presume que está en las mazmorras policiales".

Esta madrugada, fuerzas po-

licíacas irrumpieron violentamente en un local capitalino del Partido Comunista (que actúa en la legalidad en este país) y golpearon a mujeres, niños y hombres, a los que mantuvieron largo rato con las manos arriba y contra la pared. Después 36 militantes fueron llevados detenidos. Hoy, en el PC denunció "a los sectores fascistas que actúan dentro del gobierno y a las fuerzas de seguridad de "violación reiterados llamados a la pacificación hechos por la Presidenta Isabelita".

Los comunistas dijeron también que los agentes se habían incautado de documentos, diez mil pesos (12,000 pesos mexicanos), relojes, encendedores y otros objetos de valor de los arrestados.

Hoy la policía libértó a 35 de los 36 presos, y señaló que habían sido llevados hasta los cuarteles por infringir las disposiciones del estado de sitio, que prohíbe todo tipo de reuniones.

En las últimas 24 horas, según informes oficiales, las fuerzas de seguridad han aprehendido a no menos de 10 guerrilleros. En Mar del Plata fue detenida una célula del Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP, compuesta por cuatro jóvenes y una muchacha. En su poder se encontraron armas, propaganda y literatura revolucionaria, entre la que se contaba el libro "El Combatiente", manual de las guerrillas.

Otros cinco guerrilleros fueron capturados en Córdoba. Entre ellos hay un médico que estaba montando en su casa un hospital clandestino.

### Excelsior

#### 15,000 Voluntarios Para Invasión a las Malvinas: "Crónica"

BUENOS AIRES, 18 de diciembre. (AFP, LATIN y AP). Quince mil personas —por lo menos— se han enrolado como voluntarios para participar en una eventual invasión de las Islas Malvinas, informa hoy el diario "Crónica", autor de la iniciativa. Sin embargo, el canciller Alberto Vignes dijo que la acción del rotativo "puede ser una acción bien intencionada", pero escapa a la tradición pacifista de Argentina.

En Londres, el ministro de Estado, David Ennals, señaló que el gobierno británico aún no toma conocimiento de unos estudios geológicos realizados en las Malvinas, mediante los cuales se revelará si realmente existen allí grandes yacimientos petrolíferos, como se viene rumoreando desde hace algún tiempo.

Según los observadores, de hallarse petróleo en las Malvinas, como señalan todas las evidencias, se agudizaría mucho más el antiguo litigio entre Inglaterra y Argentina, por la posesión del archipiélago.

El ministro Ennals aseguró hoy ante la Cámara de los Comunes que ningún cambio sobre la soberanía de las islas será llevado a cabo, sin el consentimiento mayoritario de sus habitantes, unas 2,000 personas, casi todas de nacionalidad británica.

En Buenos Aires personajes de todas las esferas de la vida nacional, se manifestaron en apoyo de la invasión propuesta por "Crónica", aunque los políticos dijeron que "primero había que agotar las posibilidades diplomáticas".

### Últimas Noticias

#### MATAN A UN TUPAMARO EN B. AIRES

En Buenos Aires el cadáver de una persona joven fue hallado hoy envuelto en una sábana con la inscripción "Tupamaro" en alusión a la organización guerrillera uruguaya, dijeron fuentes policiales.

Las fuentes señalaron que el cadáver acorillado fue encontrado en San Isidro, a unos 20 kilómetros al norte de la capital. La víctima, de 25 a 30 años de edad, no ha sido identificada aún.

Una veintena de cadáveres fueron encontrados en las últimas tres semanas envueltos en banderas del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (E.R.P.) proscriba organización guerrillera de ultrazquierda.

En distintas fuentes políticas y gremiales se ha denunciado la desaparición de unas once personas durante la última semana.

El diario "La Calle" dice hoy que podría tratarse de secuestros políticos atribuidos a organizaciones terroristas de derecha.